



Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens, Eva Gruber und Vorstand Josef Geßl bei der Verabschiedung.

Foto: VR-Bank Landau-Mengkofen eG

Gründlich und loyal

Chefsekretärin in den Ruhestand verabschiedet

Landau. (red) Der Vorstand der VR-Bank Landau-Mengkofen eG hat seine Vorstandssekretärin Eva Gruber in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Sie begann ihre Tätigkeit im August 1976 in der damaligen Volksbank Landau am Schalter in Eichen-dorf.

Nach einem kurzen Abstecher in das Tochterunternehmen TEBA wechselte Eva Gruber im Oktober 1978 ins Rechnungswesen und arbeitet dort zwölf Jahre lang. Nach der Rückkehr aus der Elternzeit im Januar 1994 lenkte sie erfolgreich die Geschicke im Vorstandssekretariat.

Nach 45 Jahren ging in der VR-Bank Landau-Mengkofen mit der

Verabschiedung von Eva Gruber eine Ära zu Ende. „Zuverlässigkeit, Gründlichkeit, Genauigkeit, Kollegialität und Loyalität, das sind Eigenschaften, die wir an Eva Gruber schätzen“, so Carsten Clemens. Er hob in seiner Laudatio hervor, dass es rückblickend Gold wert war, dass die damaligen Vorstände darunter Helmut Huber, Eva Gruber als Sekretärin eingestellt haben.

Er dankte im Namen des Vorstandes mit einem Präsent für ihr Engagement und vor allem für ihre jahrzehntelange Treue zur VR-Bank, wünschte alles Gute für ihren weiteren Lebensweg und dass sie ihren Ruhestand bei bester Gesundheit genießen kann.